

Medienmitteilung

glarnerSach: Neue Gebäudeversicherung DREIDIMENSIONAL

Die überarbeitete Gebäudeversicherung DREIDIMENSIONAL bietet den Kunden zahlreiche Vorteile. «Wir haben dieses Versicherungsprodukt den aktuellsten Kundenbedürfnissen und Markttrends angepasst. Mit standortübergreifenden Deckungen können wir die Anforderungen bei Grossprojekten noch agiler abbilden», erklärt Marco Rimini, Bereichsleiter Versichern der glarnerSach. Er ist überzeugt: «Mit der neuen Gebäudeversicherung DREIDIMENSIONAL erweitern und stärken wir unsere Kompetenz als Spezialistin im und um das Gebäude».

Nebst den klassischen Risiken Wasser, Glas, Diebstahl, Erdbeben sowie Feuer und Elementar (sofern nicht dem Monopol unterstellt) bietet DREIDIMENSIONAL zusätzlichen individuellen Gestaltungsspielraum. So lassen sich plötzlich entstandene Schäden an der Gebäudetechnik, aber auch Mietertragsausfälle, Umgebungsschäden sowie Geräte und Materialien versichern. Ergänzt wird das Angebot durch neue Deckungen wie die Vorsorgedeckung für behördliche Vorschriften. Diese deckt infolge eines Schadenfalls, beispielsweise bei einem Ersatz der Ölheizung, die wertvermehrenden Investitionen aufgrund der gesetzlich geänderten Vorschriften.

Trotz umfassendem Deckungsangebot und der Erweiterung der Leistungen bleiben die Prämien gewohnt attraktiv.

Foto: Kampagne DREIDIMENSIONAL.jpg

Legende: Models für die neue Gebäudeversicherung der glarnerSach: v.l.n.r. Renato und Doris Breny mit Linda und Joel

Glarus, 27. September 2022